

Junta de Acreedores de Doe Run aprobará hoy el texto final del contrato de venta



LA OROYA. Sede de la Metalúrgica de Doe Run Perú.

La Junta de Acreedores de Doe Run Perú (DRP) se reunirá hoy para revisar y aprobar el contrato final para la subasta de los activos productos de la empresa.

La empresa metalúrgica se encuentra en proceso de liquidación y la junta de accionistas está presidida por Volcan.

En la pasada reunión del 20 de febrero, desarrollada en el local del Instituto de Ingenieros de Minas del Perú (IIMP), hubo unanimidad de la Junta de Acreedores de la empresa de vender cuanto antes la planta metalúrgica de La Oroya y la mina Cobriza, que se ubica en Huancavelica.

La población de La Oroya y los trabajadores esperan con mucho entusiasmo al nuevo operador para poder retornar a trabajar y dinamizar la economía de la zona.

Cabe indicar que falta aún que los postores presenten sus ofertas, quienes estarían a la espera de la aprobación del instrumento ambiental del Ministerio de Energía y Minas. "Esperamos que se apruebe el contrato y el instrumento ambiental en los tiempos requeridos para que el gobierno pueda mostrar una exitosa operación beneficiosa para todos", señaló una fuente vinculada a la operación.